

Fecha: 13-02-2026

Medio: Maule Hoy

Supl.: Maule Hoy

Tipo: Noticia general

Título: Hospital de Parral alcanza un 92,8% de avance y fortalecerá la atención de salud

Pág.: 2
Cm2: 184,3Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:
 Sin Datos
 Sin Datos
 No Definida

Hospital de Parral alcanza un 92,8% de avance y fortalecerá la atención de salud

La construcción del nuevo Hospital de Parral, un moderno recinto de mediana complejidad, se encuentra en una fase avanzada, alcanzando ya un 92,8% de su ejecución. Este desarrollo se consolida como una obra crucial para el fortalecimiento de la red de salud pública en la región, ofreciendo una respuesta efectiva a las crecientes necesidades de atención médica.

El nuevo establecimiento está diseñado para beneficiar a más de 58,000 personas, no solo en la comuna de Parral, sino también en toda la zona sur de la provincia de Linares. Esta ampliación del servicio permitirá mejorar no solo el acceso oportuno a la atención médica, sino también garantizar una calidad de prestaciones de salud más elevada para la población.



El hospital contará con un total de 121 camas de hospitalización, así como tres pabellones quirúrgicos y un pabellón destinado a cirugía menor. Además, contará con 12 camas de Unidad de Tratamiento Intermedio (UTI), 22 box de atención médica y 12 sillones de diálisis. Esta infraestructura permitirá una ampliación significativa en la capacidad de atención a pacientes, garantizando un

servicio más eficiente y efectivo.

En cuanto a equipamiento, el nuevo recinto de salud estará dotado de tecnología de vanguardia, incluyendo un Tomógrafo, Mamógrafo, Ecógrafo y equipamiento osteopulmonar. Estas herramientas avanzadas fortalecerán el diagnóstico y tratamiento de diversas patologías, asegurando que se brinde

una atención médica de calidad y a la altura de los estándares internacionales.

Este ambicioso proyecto no solo representa un cambio estructural en el ámbito de la salud pública, sino que también simboliza un avance sustancial en la calidad de vida de la comunidad. Con la apertura del nuevo Hospital de Parral, miles de familias de la provincia tendrán acceso a atención de salud moderna, oportuna y de alto nivel, marcando un hito significativo en el desarrollo del sistema de salud regional.

Así lo pudo comprobar la Ministra de Obras Públicas Jessica López quien visitó el recinto junto a otras autoridades regionales y del área de la salud y además del Alcalde de Parral, Patricio Ojeda Alarcón.

